

**blau direkt**  
**Frankfurter**  
**Traditionshaus wird**  
**Teil der blau direkt Gruppe**



**Lübeck, 27.02.2024. Die seit 1955 bestehende N. R. Löffler GmbH aus Frankfurt schließt sich blau direkt an. Das mittlerweile in der 3. Generation geführte Familienunternehmen ist unter anderem auf das Taxi- und Mietwagengeschäft spezialisiert.**

Seit Jahrzehnten ist die N. R. Löffler GmbH bekannt für ihre langjährige Expertise im Taxi- und Mietwagengewerbe und arbeitet eng mit der Taxi-Vereinigung in Frankfurt zusammen. So ist die N. R. Löffler GmbH auch auf den in Frankfurt regelmäßig stattfindenden Sprechtagen der Taxi-Vereinigung vertreten. Auch im Privatkundenbereich ist das Frankfurter Traditionshaus erfolgreich positioniert. Der Anschluss der N. R. Löffler GmbH an die blau direkt Gruppe erfolgte zum 01.01.2024. Der Standort in Frankfurt, die Kundenbetreuung vor Ort und auch die Ansprechpersonen bleiben unverändert erhalten.



**Thomas Löffler, Geschäftsführer N. R. Löffler GmbH und Dirk Henkies, Ruhestands- und Strategieexperte bei blau direkt.**

Ausschlaggebend für die Entscheidung zum Beitritt zur blau direkt Gruppe sei die führende Technologie sowie die Zusammenarbeit mit Dirk Henkies und seinem Team, der mit seiner jahrzehntelangen Expertise von Anfang an in den Prozess involviert war und beratend zur Seite stand, erläutert Thomas Löffler. Die umfassende Technologie der blau direkt Systemwelt entlastet vor allem von administrativen Aufgaben und baue automatisiert Kundenbestände aus, führt Löffler weiter aus. So profitiere die N. R. Löffler GmbH künftig von Softwarelösungen wie dem Maklerverwaltungsprogramm AMEISE und man könne sich so wieder mehr der Kundenbetreuung widmen, erklärt Thomas Löffler.



Thomas Löffler, Geschäftsführer bei N. R. Löffler GmbH, äußert sich zum Beitritt wie folgt: "Wir freuen uns, dass wir mit blau direkt einen Technologiepartner gefunden haben, der uns in unserer täglichen Arbeit unterstützt. Durch die Softwarelösungen und Dienstleistungen können wir uns mehr Zeit für unsere Kunden nehmen, da wir in administrativen Aufgaben entlastet werden. Tradition schließt neue Technik nicht aus."

"Mit der N. R. Löffler GmbH konnten wir echte Profis im Bereich Taxen und Mietwagen für uns gewinnen und können dies nun auch unseren Partners zur Verfügung stellen. Der Standort in Frankfurt unterstützt bei den anstehenden Expansionen." , so Dirk Henkies, Ruhestands- und Strategieexperte bei blau direkt.

Der Beitritt der N. R. Löffler GmbH ist ein weiterer strategischer Schritt, um die Präsenz in Hessen von blau direkt weiter auszubauen. Des Weiteren steht der Anschluss an die blau direkt Gruppe in einer langen Reihe vorheriger und auch künftiger Beitritte von Maklerunternehmen, die eine der verschiedenen Lösungen der Ruhestandsplanung von blau direkt nutzen. Sei es in Form von Asset- oder Share-Deals oder eines der verschiedenen Modelle der Maklerrente.

---

**Zu blau direkt:**

blau direkt zählt zu den führenden Technologieanbietern für die unabhängige Vermittlung von Versicherungen und Finanzanlagen. Seit mehr als 20 Jahren ist das Lübecker Unternehmen auf Digitalisierung und Prozessoptimierung spezialisiert und setzt bei der Vereinfachung komplexer Abläufe und der Steigerung der Ertragskraft stetig neue Standards in der Branche. Die cloudbasierte Systemwelt von blau direkt gilt als eine der leistungsstärksten und effizientesten Technologie-Plattformen für die Vermittlung und die Verwaltung von Versicherungen und Finanzanlagen. Moderne Vermittlerunternehmen, die auf blau direkt als Technologiepool setzen, reduzieren ihre Verwaltungsaufwände und verdoppeln im Durchschnitt nachweislich alle fünf Jahre ihre Umsätze.

